



N° 22

Le 28 janvier 1993

NOMINATIONS AU CONSEIL DES GOUVERNEURS DU CENTRE DE RECHERCHES POUR LE DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL

La ministre des Affaires extérieures, M^{me} Barbara McDougall, annonce la nomination de M^{me} Jocelyne Côté-O'Hara au Conseil des gouverneurs du Centre de recherches pour le développement international (CRDI) et le renouvellement du mandat de M. Jean-Guy Paquet, qui siège à ce conseil depuis 1988. Leur mandat durera quatre ans.

M^{me} Jocelyne Côté-O'Hara est actuellement présidente-directrice générale de Stentor Telecom Policy Inc., une entreprise qui conseille de grandes compagnies de téléphone canadiennes en matière de politiques. Depuis 1985, M^{me} Côté-O'Hara a aussi été vice-présidente des relations gouvernementales chez B.C. Tel, conseillère spéciale auprès du président de la Corporation Pétro-Canada pour l'assistance internationale et a occupé divers postes de cadre supérieur au sein de ministères fédéraux et provinciaux.

M. Jean-Guy Paquet est président de la Laurentienne Vie depuis 1987. Il détient un doctorat en génie électrique de l'Université Laval, où il fut professeur de 1963 à 1977 et dont il fut le recteur de 1977 à 1987. Tout au long de sa carrière, M. Paquet a été élu ou nommé aux conseils d'un grand nombre d'organismes du monde des sciences et de l'enseignement supérieur, tels le Conseil des universités du Commonwealth et l'Association canadienne-française pour l'avancement des sciences. Il a obtenu de nombreuses distinctions dont le titre de docteur *honoris causa* des Universités McGill et York et de la Technical University de

la Nouvelle-Écosse. Il a été fait Membre de la Société Royale du Canada et il a été nommé officier de l'Ordre national du Québec; il a aussi reçu la médaille de l'Ordre de la Pléiade.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874

Document d'information

CENTRE DE RECHERCHES POUR LE DEVELOPPEMENT INTERNATIONAL

- Le Centre de recherches pour le développement international (CRDI) a été créé par le Parlement canadien en 1970.
- L'objectif du CRDI est d'appuyer et d'encourager les pays en développement à tirer le meilleur profit de la recherche scientifique et technique.
- Le CRDI appuie directement les institutions du tiers-monde qui concentrent prioritairement leurs travaux sur les divers moyens d'améliorer les conditions de vie de la population et de lutter contre la pauvreté.
- Depuis sa création, le CRDI a financé plus de 4 500 projets de recherche dans une centaine de pays en développement.
- Quarante-cinq institutions d'enseignement au Canada et 58 autres organismes canadiens (associations, organisations non gouvernementales et entreprises privées) ont pris part à des projets de recherche financés par le CRDI.
- Lors du Sommet de la Terre, l'année dernière, la mission du CRDI a été élargie aux questions liées au développement durable. Le réseau et l'expertise du CRDI serviront à promouvoir la mise en oeuvre rapide du programme Action 21 élaboré lors de la Conférence des Nations unies sur l'environnement et le développement.